

Discurso integro de Florentino Pérez en la Comunidad de Madrid

Querida presidenta de la Comunidad de Madrid; consejero de Cultura, Turismo y Deporte, Mariano de Paco; consejero de Vivienda, Transporte e Infraestructuras, Jorge Rodrigo; consejera de Familia, Juventud y Asuntos Sociales, Ana Dávila; viceconsejero de Turismo y Deportes, Luis Martín; director general de Deportes, Alberto Tomé; diputados de la Asamblea de Madrid, presidente de la Federación de Baloncesto de Madrid, Santos Moraga; miembros de la Junta Directiva; Chus Mateo, entrenador del Real Madrid de baloncesto; técnicos del Real Madrid de baloncesto y jugadores del Real Madrid:

Aquí estamos de nuevo para ofrecer esta Liga 37 a todo el madridismo y a todos los madrileños. Es un honor volver a esta sede de la Comunidad de Madrid y te agradecemos, como siempre, esta acogida tan cariñosa que siempre recibimos.

Ha vuelto a ser una gran temporada para el Real Madrid de baloncesto, que engrandece la historia de nuestro club con 3 nuevos títulos. Este equipo, que ya es legendario, ha conquistado la Supercopa de España, la Copa del Rey y la Liga.

Así que lo primero que quiero hacer es dar las gracias a todos nuestros jugadores y a nuestro entrenador, Chus Mateo por haber conseguido que todos los madridistas estén felices con su trabajo y con su talento siendo fieles a los valores del Real Madrid. Esos principios que hablan de sacrificio, de superación, de no rendirse nunca, de humildad, de compañerismo, de respeto y de solidaridad.

Este equipo ha superado esta temporada un récord histórico de nuestro club: ha jugado 86 partidos y ha conseguido 72 victorias. Estos jugadores han sabido

sufrir, han superado grandes dificultades y han vuelto a provocar la admiración de todos aquellos que aman el baloncesto.

Y aquí está la Liga 37. El Real Madrid ha ganado 6 de las últimas 10 Ligas. Esto es fruto de un gran trabajo de todos los que forman parte de nuestra sección de baloncesto. Por supuesto, quiero destacar la labor de nuestro director de baloncesto, Juan Carlos Sánchez Lázaro, cuyo trabajo ha sido y sigue siendo fundamental para alcanzar lo que este equipo ha logrado hacer en los últimos años. Junto a Alberto Herreros y Alberto Angulo han sido capaces de situar a nuestro equipo en el lugar que le corresponde por su historia y por su palmarés.

Queridos jugadores, querido entrenador: quiero transmitiros el orgullo que sentimos todos los madridistas por lo que estáis consiguiendo. Y por haber formado una gran familia que siente este escudo y esta camiseta con auténtica pasión.

Ahí está gran parte de este nuevo éxito y de este ciclo ganador que os ha permitido entrar en el corazón de nuestros aficionados. Habéis hecho unos playoffs perfectos: 8 victorias en 8 partidos para seguir siendo el club con más Ligas en toda la historia.

Nuestro entrenador, Chus Mateo, ha conseguido su quinto título en dos temporadas y ya ha logrado todos los títulos posibles en juego. Un hombre de la casa que representa lo que significa ser del Real Madrid y que sabe cuál es el nivel de exigencia del mejor club del mundo.

Felicidades a nuestro capitán, Sergio Llull. 18 temporadas en el Real Madrid y ya es el jugador con más partidos de nuestra historia: 1.083. Esta Liga es su título número 28 con nuestra camiseta.

Enhorabuena a Musa, el MVP de la final, que ya lo ha ganado todo con el Real Madrid en dos temporadas. Y felicidades a todos estos jugadores que ya han demostrado su grandeza y su hambre de títulos y de victorias.

Y quiero tener unas palabras para Rudy Fernández.

Querido Rudy, gracias por todo lo que nos has dado en estas 13 temporadas. Mas allá de tus 26 títulos, hoy quiero destacar tu comportamiento ejemplar dentro y fuera de las canchas. Los madridistas no olvidaremos nunca la histórica ovación que te llevaste para siempre en el WiZink Center el pasado miércoles. En esos más de 15 minutos seguidos de aplausos está el reconocimiento a una trayectoria impecable. Muchas gracias, Rudy.

Y por supuesto, nuestro agradecimiento a una afición que está siempre, en los buenos y en los malos momentos y en los que más lo necesitamos. Nuestros aficionados lo dan todo para que este equipo siga dándonos alegrías.

Quisiera felicitar también a un equipo amigo y admirado como es el UCAM Murcia que ha sido un grandísimo rival. Han conseguido ilusionar a sus aficionados y a toda una ciudad hasta el final. Enhorabuena a todo su equipo, a su entrenador y cuerpo técnico, a sus dirigentes y a toda la afición de Murcia.

Querida presidenta, te reitero nuestro agradecimiento por permitirnos compartir estos momentos de alegría. Como siempre te digo, es un orgullo poder llevar el nombre de Madrid por todo el mundo. Desde 1902 somos embajadores de Madrid y eso supone también una enorme responsabilidad que asumimos con el cariño y la pasión que sentimos por nuestra ciudad y por nuestra comunidad.

Este es nuestro origen y desde aquí transmitimos nuestros valores hacia todos los continentes. Nuestro compromiso es el de siempre: volver a esta casa con nuevos triunfos que sirvan para cumplir los sueños de los millones de madridistas repartidos por todo el mundo.

Muchas gracias.